

PROPOSICIÓN DE VALOR

La dificultad de conciliar la vida laboral y la familiar resta tiempo a los progenitores para poder disfrutar de sus hijos y esto conlleva la necesidad de sentir que el hijo está a salvo, protegido y vigilado a todas horas.

Los hijos siempre han sido la prioridad de sus progenitores, siendo hoy en día más marcado debido a la baja natalidad actual, siendo la media de hijos de 1,3, según el último número de la Colección Estudios Sociales de la Obra Social La Caixa titulado "El déficit de natalidad en Europa". Además las nuevas tecnologías ofrecen una cantidad de aplicaciones para que el bebé esté controlado y se pueda llevar un registro de su salud siendo solamente necesario un dispositivo que las aplique.

En la actualidad, se pueden encontrar diferentes dispositivos en el mercado que dan solución a algunos de estos problemas por separado. Nuestro dispositivo, el "Negarbaby" integra todas estas funciones en un solo producto, ofreciendo al cliente todas las aplicaciones que hoy en día se encuentran en el mercado.

Por lo tanto, "Negarbaby" se diferenciará de la competencia por la cantidad de prestaciones que ofrecerá al cliente integrando varias aplicaciones ya existentes en el mercado.

Por un lado, para controlar la salud del bebé el producto dispondrá de una pulsera emisora puesta en la muñeca, que será la encargada de captar y transmitir los signos vitales del niño, es decir, temperatura, frecuencia cardiaca, frecuencia respiratoria y presión arterial, además de la actividad física y el tiempo de sueño, que se podrán registrar para el posterior tratamiento en el diagnóstico de cualquier dolencia del menor por parte del pediatra, si este lo considera oportuno. El receptor, que será el aparato que captará e interpretará los sonidos producidos por el infante, irá insertado en el interior de un peluche, por lo que además de cumplir con los requerimientos de los padres, también servirá como juguete y compañía para el niño. Por este motivo, el "Negarbaby" será un producto Ehealth más innovador tecnológicamente y fácil de usar, que proporcionará a las madres y padres tranquilidad y conocimiento sobre el estado de sus bebés.

Además, "Negarbaby" contará con una aplicación para dispositivos como ordenadores o smartphones que mostrará los signos vitales y otros datos registrados por el receptor en tiempo real. Para intentar calmar el llanto del bebé, el dispositivo insertado en el peluche contará con la posibilidad de reproducir sonidos o música tanto grabados como seleccionados mediante la aplicación.

Por último, se comercializarán diferentes modelos de peluche entre los que se encontrarán oso, león, mono o tortuga por ejemplo.